

02. September 2018

Teamtriathlon Beucha

Heute starteten drei RSV Speiche Teams überaus erfolgreich beim 20. Beuchaer Teamtriathlon.

LVZ-Bericht Wurzten/Lokales (<https://www.lvz.de/Region/Wurzten/Triathlon-Day-in-Beucha-mit-760-Startern>)

Bei der bestens organisierten Veranstaltung ging es für Marc, Anne und Julia über 200m ins Wasser. Das klingt erstmal nicht nach viel, aber die drei mussten sich gegen 111 Schwimmer durchsetzen. Marc und Anne gelang das super.

Auf dem Rad kam Dominic als erster aus dem Wechselgarten, dicht gefolgt von Robin. Tim startete danach eine ordentliche Aufholjagd. In Runde 2 konnte er erst Dominic und dann Robin überholen. Mit kleinem Vorsprung auf Dominic erreichte Robin den Wechselgarten und übergab an seinen Läufer Luis. Ein paar Meter dahinter startete unser Max seinen Lauf über 2,2 km um den See. Max lief sensationell fix und überholte Luis. Auch Tobias konnte Tims gute Radzeit halten oder sogar noch verbessern. Bei dem Gewusel der vielen Läufer in unterschiedlichen Wertungen war das nicht leicht zu erkennen.

Die Ergebnisse waren vor der Siegerehrung nicht bekannt und so stieg die Spannung. Der Jubel war groß als unsere Mixstaffel mit Anne, Dominic und Max auf das oberste Treppchen gerufen wurde. Hut ab für diese Leistung, denn auf Platz 2 und 3 war jeweils ein erwachsener Sportler mit im Team. Unsere Kids dagegen haben das ganz allein geschafft. Die Jungsstaffel mit Marc, Robin und Luis freute sich bei starker Konkurrenz über Platz 3 und den tollen Pokal! Unsere drei Großen Julia, Tim und Tobias wurden 12. Staffel von immerhin 36 Teams. Ebenfalls eine beachtliche Leistung für die Hobbysportler.

Herzlichen Glückwunsch an alle Starter, die sich sehr einig waren: „Im nächsten Jahr sind wir wieder dabei!“